



TEKLYNX y Zebra conocen el camino rápido para una mayor eficiencia: Ahorrar tiempo, costes y trabajo con la automatización de impresión

Durante una pandemia, recesión u otros cambios inesperados en las operaciones empresariales, las organizaciones deben encontrar maneras de recortar costes y hacer más con menos. En TEKLYNX International, estamos trabajando ayudando a las empresas a automatizar sus operaciones de impresión de etiquetas de código de barras y conseguir nuevos niveles de eficiencia para contrarrestar la menor cantidad de personal operativo y menos recursos en general. Con el software de automatización de impresión, puede eliminar los pasos manuales, ahorrar costes, hacer un seguimiento óptimo y mover productos en la cadena de suministro con las soluciones de diseño e impresión de etiquetas de TEKLYNX y Zebra.

Solución de automatización de impresión **SENTINEL** de **TEKLYNX**

Elimina la necesidad de la introducción manual de datos, reduce los errores y simplifica el proceso de impresión con la automatización de la impresión de etiquetas. La automatización de impresión es una solución de tecnología centralizada que sustituye al proceso manual de activar un trabajo de impresión en sus impresoras Zebra en cualquier entorno de etiquetado. Con el software de automatización de impresión de TEKLYNX, SENTINEL, las organizaciones pueden conseguir ventajas significativas:

- Automatizar completamente su proceso de impresión de etiquetas
- Minimiza el trabajo humano manual
- Imprimir en una cantidad ilimitada de impresoras Zebra simultáneamente
- Iniciar la impresión directamente desde cualquier sistema de empresa
- Conseguir un ROI mayor usando los sistemas existentes



Cómo funciona

Vea un resumen rápido y observe las características principales.



El software de automatización de impresión SENTINEL de TEKLYNX se integra fácilmente con sus sistemas de empresa: Oracle, SAP, Microsoft Dynamics, JD Edwards y muchos otros, incluidas aplicaciones del cliente.

Extrae y aplica automáticamente los datos procedentes de su empresa de empresa en la plantilla de etiqueta correcta en el momento adecuado, y activa la impresión en la impresora Zebra correcta.

Puede imprimir automáticamente números de orden, información del producto, números de lote, direcciones de envío, listas de envasado y otros datos variables que necesite procedentes del ERP.

Los trabajos de impresión no requieren interacción humana y se activan automáticamente mediante una acción en su sistema de empresa o la información enviada a su base de datos.



Compatible con todas las impresoras Zebra

TEKLYNX tiene controladores de impresora nativos para todos los modelos de impresora Zebra de escritorio, portátiles, industriales y RFID, incluyendo las impresoras ZT Series y ZQ Series. Con una solución sencilla y centralizada, puede garantizar que las etiquetas se imprimen con precisión y eficiencia desde un escritorio, línea de producción, muelle de carga, carretilla elevadora y más.

Perfil común

Las organizaciones que se benefician del software de automatización de impresión SENTINEL, habitualmente tienen necesidades de etiquetado más complejas con más de cinco impresoras de escritorio, industriales o portátiles, y el deseo de imprimir directamente con datos procedentes de otros sistemas de empresa o aplicación de usuario. SENTINEL ayuda a las organizaciones con iniciativas de fabricación eficientes que buscan reducir los desperdicios y costes en sus operaciones. SENTINEL puede ampliarse y permitir la impresión en una cantidad ilimitada de impresoras Zebra en toda la empresa.

Póngase en contacto con TEKLYNX para saber más

Descubra más información sobre esta solución de automatización de impresión, [SENTINEL](#), y cómo puede ayudarle a conseguir mejor eficiencia en los momentos en que más se necesita.

Solicite una [demostración de SENTINEL](#), o póngase en contacto con un experto de etiquetado de [TEKLYNX](#).



TEKLYNX International

ESTADOS UNIDOS | FRANCIA | ALEMANIA | SINGAPUR

1-888-629-4444 www.teklynx.com weblynx@teklynx.com

TEKLYNX International ayuda a que las empresas y sus cadenas de suministro funcionen mejor. Actualmente, más de 750 000 empresas en más de 170 países confían en las soluciones de software de diseño de etiquetas de TEKLYNX LABEL MATRIX, LABELVIEW y CODESOFT para diseñar e imprimir etiquetas de código de barras de manera precisa y eficiente, y cumplir con los requisitos normativos específicos del sector.

Solicite una demostración de [SENTINEL](#).

